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关 于 征 求 城 市 公 交 线 路 调 整 意 见 、建 议 的 公 告
城市公交车上线运行以来，方便

了广大市民出行，初步形成了我市城
区公交运营网络，但有部分公交线路
市民乘坐率不高，公交运行效率尚未
得到有效发挥。为进一步引导广大市
民绿色出行，提高公交客运效率，提升
城市公交运营质态，经深入调研，并征
求相关镇（街道）园区、居民社区及企
事业单位意见，形成了我市部份城市
公交线路调整方案。

热诚欢迎您对公交线路调整方案
提出宝贵意见或建议，可以通过信件、

电话或发送电子邮件等方式反映。
意见、建议征集时间为：2016年 5

月 18日至 2016年 6月 17日。
收信人：高邮市公交客运有限公司
地 址：海潮东路东延路 58号
电 话：0514－84499812
电子信箱：1051667350@qq.com
另：《部分城市公交线路调整方案》

详见本报 4-5版。
特此公告。

高邮市公交客运有限公司
二O一六年五月十六日

供给侧结构性改革怎么做？

市政府召开调研成果汇报会
本报讯 供给侧结构性改革改什

么？高邮怎么做？16日上午，市长潘学
元主持召开供给侧结构性改革调研成
果汇报会。市委常委、常务副市长孙建
年，副市长钱富强、杨文喜、潘建奇分别
围绕“现代物流业补短板”“基层公共文
化服务供给短缺”“对症下药提升现代
农业水平”“房地产如何去库存”等调研
课题进行汇报交流。

“三去一降一补”是供给侧结构性
改革的五大重点任务，如何去实施？前
段时期，市政府组织开展供给侧结构性
改革调研活动，全体副市长结合各自的
分管工作，自立选题，深入调研，形成了
一篇篇举措可行、思路清晰、重点突出
的调研成果文章，为我市以点带面做好
供给侧结构性改革工作起到了示范带
头作用。

潘学元指出，推进供给侧结构性改
革，就是要正确处理好政府和市场的关
系，发挥好市场在资源配置中的决定性

作用，更好地发挥政府引导作用。他要
求，要围绕“三去一降一补”深入开展调
查研究，进一步细化和提升相关调研成
果。

潘学元要求，要以点带面、以点促
面，进一步激发各部门、各条线开展供给
侧结构性改革调研工作热情，要以问题
为导向，找准切入点，把好着力点，围绕
如何加大有效投入、推动产业转型升级、
房地产去库存、闲置资产盘活、农产品供
给体系、金融产品创新，提高服务效能等
方面，深入开展调查研究，让先期调研推
动实践、推动创新、推动改革。

潘学元强调，要研究出台供给侧结
构性改革实施意见及“三去一降一补”具
体实施方案，要确保意见和方案精准、精
细、精确，可推行、可操作、可实践。同时，
各部门、各系统要结合本单位的工作职
能，形成较为科学、合理、具体的供给侧
结构性改革意见，为市委、市政府科学民
主决策提供有力保障。 朝刚
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本报讯 12日上午，市委
书记韩方赴市委党校调研指导
工作。他强调指出，“两学一做”
学习教育培训工作要科学制订
方案，严密谋划，认真落实，一
定要讲求实效。市委副书记张
新钢参加调研指导活动。

调研指导中，韩方仔细查
看了教学设施，并亲切看望了
全体教职员工。他对市委党校
近年来工作成绩和全市“两学
一做”学习教育培训准备工作
给予肯定，对全市“两学一做”
学习教育培训工作作出具体指
导，并对市委党校工作提出明
确要求。

韩方指出，要坚持党校姓
党。市委党校要把为党建服务、
为干部队伍建设服务作为首要
任务。市委党校要占领理论高
地、培训阵地和人才洼地，要能
出人才、多出人才。要加强师资
队伍建设和领导班子队伍建
设，鼓励、激励教师更好地钻研
业务，多讲课，多研究，形成高
邮党校的特色和品牌；要充实、
配齐领导班子。市委党校要为
全市机关部门树立起学习知
识、钻研业务、风清气正的榜
样。

韩方强调，“两学一做”学
习教育培训工作要科学制订方
案，严密谋划，认真落实，一定
要讲求实效，杜绝形式主义，要
严肃学习纪律，将课上教学与
课下考试相结合，以考促学。

张新钢在调研指导时指
出，党校姓党主要体现在强化
理论教育和党性教育上，要高
度重视理论教育和党性教育；
要认真落实好“两学一做”学习
教育培训工作，进一步细化培
训方案；要不断优化教师队伍，
调动教师赶学比超，激励教师
提高讲课能力。 曹丰汉

张秋红等赴西安高校院所推进产学研合作
本报讯 12日至 13日，市人大常委会主任张

秋红、副主任薛晓寒一行赴西安各高校院所，与各高
校相关负责人就进一步推进产学研深度合作进行探
讨与交流。

在与西安交大国家技术转移中心人员座谈交流
时，张秋红简要介绍了我市市情以及产学研工作进
展情况。她说，近几年来，高邮市委、市政府积极响应
国家“大众创业、万众创新”的号召，相继出台各种优
惠政策，支持科技发展与企业创新；不断加大与全国
各重点高校的合作力度，采取多种形式提升高邮的
创新创造能力，使高邮经济呈现出可持续发展的良
好局面。张秋红希望，西安交大国家技术转移中心进
一步加大与我市校地之间的合作力度，以科技的力
量力推高邮产学研工作再上新台阶。

随后，张秋红一行还分别走访了陕西省工业技
术研究院、中国航天科技集团公司第六研究院等院
所，就高邮航天水力公司下一步发展交换了意见。双
方表示将加强沟通合作，继续关心支持、扶植航天水
力公司的发展，借助航天品牌的影响力，共同打造航
天水力的美好明天。

活动期间，我市企业家代表还与高校相关负责
人进行了技术等方面交流与对接；华胜电机、华能电
缆与相关专家初步达成合作意向。刘长华 玮玮

日前，江苏道爵新能源科技有限公司生产厂区完工，
部分设备安装到位并进行调试，力争在三季度进行产品试
运行。图为工作人员正在安装设备。 王林山/摄

全市防汛防旱暨夏季秸秆禁烧禁抛、还田及综合利用工作会议要求———

夺取防汛防旱秸秆禁烧工作全胜
本报讯 16日下午，市委市政府召开全

市防汛防旱暨夏季秸秆禁烧禁抛、还田及综
合利用工作会议，贯彻落实上级有关会议及
文件精神，分析形势，部署工作，动员全市上
下进一步统一思想、凝聚共识，精心组织、狠
抓落实，确保取得防汛防旱和夏季秸秆禁烧
禁抛、还田及综合利用工作的全面胜利。市
长潘学元到会讲话；市委常委、市人武部部
长付有根，市人大常委会副主任孙明如参加
会议；副市长杨文喜主持会议，并传达学习
了省委书记罗志军、省长石泰峰关于防汛防
旱工作的重要批示和讲话精神。

潘学元要求，未雨绸缪、积极应对，全力
打赢防汛防旱攻坚战。他希望全市上下牢固
树立忧患意识，居思安危、严阵以待，对可能
发生的水旱灾害，一定要宁可信其有、信其

重，不可信其轻、信其无。要全面落实工作责
任，全面整改险工患段，全面推进在手工程，
全面开展河湖清障，全面抓好城市防洪，全
面提升应急能力，牢牢把握工作主动权，确
保今年安全度汛。

潘学元指出，秸秆禁烧禁抛事关人民群
众身边的水环境和大气环境质量的保护，直
接影响公众对环境的满意度。他要求，严字
当头、狠抓落实，确保不发生秸秆污染环境
事件；严阵以待，确保思想认识到位；严格责
任，确保压力传递到位；严防死守，确保禁烧
禁抛到位；严密组织，确保还田利用到位；严
肃纪律，确保督查推进到位。

潘学元强调，做好防汛防旱和夏季秸秆
禁烧禁抛、还田及综合利用工作，事关大局、
事关民生，轻视不得、马虎不得。各地各有关

部门要严格按照市委市政府统一部署，以更
加负责的态度，更加有力的举措，更加严谨
的作风，统筹抓好两项工作的落实和推进，
确保取得实实在在的成效，圆满完成既定的
各项任务。

会上，各乡镇园区、有关部门向市政府
递交了两项工作的目标责任状；市水利局、
气象局、环保局通报了有关情况；市农委、农
机局、开发区、送桥镇、临泽镇做了大会发言
和书面发言。

当天下午，市领导潘学元、付有根、孙明
如、杨文喜等还率领市防汛防旱指挥部成员
单位负责人，专门到八里器材物资仓库、开
发区双庙中心河、东墩南站、大运河东堤等
处，现场查看防汛物资保障准备情况、流域
治理和闸站建设情况。 陆业斌

认真开展“两学一做”
推进全面从严治党

做党的优良作风的楷模（详见四版）

———本报记者专访周恩来总理生前秘书、武警指挥学院原副院长纪东少将

!13日下午，扬州市人
大环资城建工委主任杨学华
率领部分扬州市人大代表、
扬州市环保局、扬州市交通
局以及扬州市规划局分管负
责人来邮，就今年扬州市重
点代表建议《关于尽快建立
市级仪征及高邮湖西城乡规
划统筹协调机制并正常运行
的建议》进行督办。市人大常
委会副主任王永海，副市长
潘建奇参加活动。

周中喜 管玮玮

!13日下午，市政
府召开《高邮市环湖健
康生态风光带项目可
行性研究报告》专家评
审会，广泛听取专家和
相关部门的意见，进一
步对环湖健康生态风
光带项目可行性进行
充分认证，为下一步更
好地推进项目实施提
供科学依据。副市长钱
富强、杨文喜参加评审
会。 陆业斌

!我市是扬州
地区唯一一家被列
入县级地区社会信
用体系建设试点工
作的县市。日前，浙
江省嘉兴市南湖区
政协副主席祝秀平
一行来邮，专题调研
我市社会征信体系
建设工作。市政协副
主席张拥军、秘书长
林荣岩参加活动。
陈岑 盛莉 晓莉
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